

みなさんへ上谷からメッセージがあります。

入学式を終え、全校生徒が集まるようになりました。今週より本格的にスタートを切る感じですね。

今回は全校生徒のみなさんに伝えたいことがあって通信を書きます。

<委員会活動を活性化させよう！>

間もなくホームルームで委員会活動を決めるとしています。ここで一つ。上谷は生徒による自治活動を活性化したいと思



っています。自分達の学校生活を自分達の企画運営で進めてほしいということ。「好き勝手にしていいよ！」ってことじゃありません。これまでの決まった活動だけをするんじゃなくて、「どんな風に活動するのがより多くの生徒にとってプラスになるか」の視点で知恵をしばってよく考えてほしいということ。そういうビジョンを持って立候補してほしいな。特に3年生には委員長を努め

てもらいたいので、「われこそは」と立候補してほしいです。企画(活動計画)もいろんな発想で考えてほしいと思います。「これをやったら面白いんじゃないかな！」みたいな。校長表彰もバンバン行ったらいいと思っています。各委員会で例えば図書委員会で貸出冊数ランキングを個人部、学級の部で設けて表彰するとか。様々なアイデアを期待しています。

<給食をしっかりと食べよう！>

2. 3年生が本日12日(火)から、1年生が14日(木)から給食がスタートします。給食開始にあたりみなさんに一言。可能な限り残さずしっかりと食べてほしい。

昨年度給食の残食率を減らそうと何度となく伝えました。給食センターでは毎日の残食率を出して



います。ちなみに残食率は「食べられずに戻って来た食缶の中身の重さ」÷「提供した食缶の中身の重さ」で求めます。昨年度は8%を目指そうとしていましたが、今年度は6%を目標にしたいと思います。

「“食品ロス(フードロス)”まだ食べられるのに廃棄される食品」のことで、少し前の調査では我が国の年間食品ロスの量は世界中で飢餓に苦しむ人々に向けた世界の食糧援助量の1.4倍と、かなり深刻ですよね。ちなみに香芝市の中学校給食の年間経費は約2億5千万円で、その内の1億3587万円を給食の材料費としてみなさんのお家の人に月額4500円を支払ってもらっています。一昨年度4中学校の平均残食率は約10%ということですので、1億3587万円の10%、約1400万円分が捨てられてしまっているということになります。



もちろん何よりも大切なのは成長期にしっかりと栄養を摂ることが重要であるということです。そのためにも一人ひとりが残さず、しっかりと食べることを心がけて

てくれたらって思っています。よろしくお祈りしますね。

晴天の中、対面式を行いました。

11日(月)授業終了後、全校生徒が一堂に会して、グラウンドで対面式を行いました。

2. 3年生は素早く整列が完了していたね。6日(水)の始業式以来集団行動する機会が多く、どんどん慣れて行ってますね。1年生



は少し手間取りました。まあ、まだ2日目です。仕方ないですね。

生徒会長からの歓迎の言葉、頼もしかったね。1年生代表もとてもしっかりしたあいさつでした。上級生はしっかりと後輩の面倒をみてあげてください。頼りがいのある先輩になってくれることを願っています。